

Parole aux coachs...

Trophée Avenirs 2



Par Coralie BOURREAU

Samedi 1er mars avait lieu le 2ème Trophée Avenirs à Saint Germain du Puy.

L'Esa Natation avait 4 nageuses engagées sur le challenge bleu (1er niveau): Pauline, Soline, Louane et Cléa.

Une belle après-midi pour les filles puisque

Louane finit à la 6ème place du classement général (5e au 25 PAP, 4e au 25CR et 5e au 100NL);

Pauline 4e, au pied du podium (4e au 25 PAP, 3e au 25CR et 4e au 100NL);

Cléa décroche l'argent en finissant 2e à ses trois courses (25 PAP, 25 CR et 100NL) et

Soline monte sur la première marche du podium en gagnant toutes ses courses !

Bravo à toutes les quatre et rendez-vous le 26 avril pour la 3ème manche des trophées.



Trophée Avenirs 2

Lors de la deuxième étape du trophée Avenirs 2, pas moins de 30 nageurs berruyers ont pris part aux différents challenges.

Le bilan de cette deuxième étape est très positif ! De nombreuses nouvelles performances avec de belles améliorations techniques et chronométriques. À noter que sur le challenge jaune 4 berruyers ont été médaillés (**Margot** - Or / **Madelaine, Ambre et Antoine** - Argent / **Riad** - Bronze) et sur le challenge rouge 3 nageurs avec double victoire de l'Acb ! (**Simala et Gabriel** - Or / **Elodie** - Bronze).

Bravo à tous nos nageurs et surtout à ceux dont c'était la première fois. Maintenant, rendez-vous à l'étape 3 le samedi 26 avril.





Par Alexis



Challenge bleu



Challenge rouge et jaune

Ce samedi 1^{er} mars s'est déroulé le trophée Avenir 2 à Saint Germain du Puy. C'est au total 80 jeunes âgés de 8 à 11 ans. Cette compétition était répartie en trois challenges (rouge, jaune, bleu) selon le niveau des jeunes. Les courses n'étaient pas les mêmes entre chaque challenge. Le CNMG est venu se confronter aux autres clubs du département soit l'ACB, ANV, CNF et l'ESAN.

Challenge bleu :

Ce challenge comptait 46 jeunes dont 17 germinois. Pour certains, c'étaient leur première compétition, pour d'autres c'étaient leur seconde. BRAVO aux 17 jeunes qui ont réalisé une bonne compétition et qui ont pu découvrir de nouveaux jeunes venant de différents clubs. Nathan DUPRE sera le seul à remporté une médaille pour le club sur ce challenge.



Challenge rouge :

Ce challenge comptait 26 jeunes dont 7 germinois. Pour ce challenge, tous les jeunes avaient au moins fait leur première compétition le 25 janvier à Bourges lors du trophée Avenir 1. Ils ont pu mettre en place tous les conseils que les coaches leur donnent afin qu'ils puissent s'améliorer. Et c'est le cas pour tous nos jeunes qui ont amélioré leur temps de course. BRAVO à eux qui ont réalisé une bonne compétition. Ici, Soane THOME remportera la seconde place du podium dans le challenge rouge.



Challenge jaune :

Ce challenge comptait que 8 jeunes dont 2 germinois. Les deux germinois Antoine et Matthieu RIDET réussissent à attendre le podium. Matthieu réussit à prendre la première place avec 124 points, suivi de très près par son frère Antoine avec 122 points. BRAVO à tous les deux !



BRAVO à tous les jeunes qui ont participé à la compétition. Prochaine compétition samedi 26 avril à la piscine de Saint Germain du Puy. Encore pleins de nouvelles surprises et de progrès à venir !